
発行所：発行所：（一社）（一社）木曽法人会　☎ 0264（22）4243木曽法人会　☎ 0264（22）4243
編　集：広報委員会  編　集：広報委員会  
印刷：木曽オールプリント㈱　☎ 0264（21）3166 印刷：木曽オールプリント㈱　☎ 0264（21）3166 №№

令和６年２月発行令和６年２月発行

2024 / FEB.2024 / FEB.

❷  会長あいさつ
❸  木曽税務署長新年のごあいさつ
❹～❺   税についての作文　表彰
❻   講演会・青年部・女性部活動 
❼   会員企業のご紹介・大同生命保険　広告

❽～❾  税金Ｑ＆Ａ
10   税制提言・ゴルフ大会・支部活動・ 
事務局日誌

11  税務署からのお知らせ
12  ＡＩＧ・アフラック　広告

目  次

― 木曽町で毎年行われる冬のお祭り「信州木曽ふくしま　雪灯りの散歩路」―
　毎年２月初旬に開催されていますが、１月から地元の皆さんがボランティアでアイ
スキャンドルを作っています。お祭り当日には町内のいろんな場所にアイスキャンド
ルを飾り、火を灯します。
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暖かみがあり、心が癒されます。
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新春のご挨拶新春のご挨拶

木曽法人会長　大沢　謙一

　「災い転じて福となす」と「終わり良ければ
全てよし」を心得として良き一年にしましょう。

　新珠の新年あけましておめでとうございま
す。会員の皆様ならびに木曽税務署をはじめと
する関係各位の皆様には、日頃、木曽法人会の
運営にご尽力賜り心から感謝申し上げます。今
年も何卒よろしくお願い申し上げます。
　今年は元旦から大揺れの地震で、正月気分
も吹き飛ぶ惨事に能登北陸地方が見舞われまし
た。さらにはその翌日、羽田空港で震災の支援
物資を搬送する海上保安庁の航空機が日本航
空旅客機と衝突炎上という災禍に見舞われまし
た。この様な幕開けで始まる新年は、前途に悪
しき予兆を感じずにはおられない様に思われま
す。しかしそれでは私たちの気持ちは塞がった
り、悪い気分に囚われがちになったりします。
そこで「災い転じて福となす」を思い起こし、
悪い気分を断ち切りましょう。このように昔の
人は良い格言を残してくれています。この言葉
ほど救いと希望を私たちにもたらしてくれる、
今ピッタリなものは他にありません。私たちは
震災の犠牲者の御霊を悼み、被災地の復興を願
わずにはいられません。そのことを踏まえて、
明日の社会を明るく照らすことを努めて行いま
しょう。過酷な試練に負けず、救いの手を差し
伸べる気概を持つことが肝要です。直接、ボラ
ンティアとして被災地に行けずとも、社会の中
で自らの責務を明るく、しっかり果たしていく
ことで、たくさんの元気を周りの人たちに分け
与えることができるはずです。その様な行動を
通して、被災地が被ったダメージの回復に寄与
できるはずです。各自できる範囲でいいのです。
年の初めの今、そのことを考えてみて下さい。
　他方、政治でも昨年末より政権与党の自民党
で、日本国社会全体に激震を及ぼす様な出来事
が起こっています。パーティー券問題です。販
売ノルマを達成した、それを超過した分の売り
上げをキックバックと称し、売り上げ達成し
た政治家に還元していた問題です。所謂、「裏
金」です。ある人は、それは脱税ではないかと

いう懸念を指摘しています。問題は、正しくそ
れを収入として、各政治家政治団体の収支報告
書に記載報告しなかったことにあります。パー
ティーを止めればいいとか、派閥を解消すれば
いいといった問題ではないのです。問題の核心
が巧妙に掏り替えられていっている様な気がし
ます。今後、各政治家政治団体への党本部から
の金銭の支給は銀行振込になる様ですが、この
ことの顛末が気になります。また、この様な脱
税行為が、納税者にとってのモラルハザードの
発端とならない様、私たち法人会も税に関わる
団体として注視すべきと考えます。
　もう一つこのパーティー券販売には外国人に
よる政治干渉的側面という問題点もあります。
つまり、パーティー券収入がある種の政治献金
と同じだということです。政治献金は外国人外
国団体に対して禁じられているのに対しパー
ティー券販売はその様なことはありません。ま
さに抜け穴であることが明らかになってしまい
ました。この問題も今後議論されていくことと
なると思います。
　このように試練多き門出となった令和６年の
新年であります。しかしながら、試練を乗り越
えることは、私たちを強くします。それはきっ
と皆さんの幸福に通じます。ですから「災い転
じて福となす」です。今年は悪いスタートでし
た。でも「終わり良ければ全てよし」です。そ
んな一年にしましょう。今年も木曽法人会をご
愛顧願いたくよろしくお願いいたします。

令和５年 11月 14 日㈫令和５年 11月 14 日㈫
納税表彰式納税表彰式
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　令和６年の年頭にあたり、一般社団法人木曽
法人会の会員の皆様方に謹んで新年のご挨拶を
申し上げます。
　大沢会長をはじめとする役員及び会員の皆様
方には、日頃から税務行政全般にわたり、深い
ご理解と多大なるご協力を賜り、厚く御礼を申
し上げます。
　また、令和６年１月１日に能登半島地震が発
生し、甚大な被害がもたらされました。亡くな
られた方に哀悼の意を表するとともに被災した
方々に心からお見舞い申し上げます。
　昨年末に発表された2023年の世相を表す漢
字一字は「税」が選ばれました。その理由は生
活に直結する増「税」・減「税」の動向が注目
され、１点目は防衛力強化に必要な財源を賄う
ため、法人税、所得税、たばこ税の増税に関す
る議論が行われたこと。２点目はインボイス制
度、酒税法改正、ＮＩＳＡ制度等の改正が行わ
れたこと。そして３点目は所得税、住民税の定
額減税が実施されることが示され、国民が関心
を寄せる検討等が多くなされたことが主な理由
とされています。「税」について広く議論が交
わされ、国民一人ひとりが改めて「税」を考え
る一年でありました。
　法人会の皆様方におかれましては、広報誌
「きそほうじん」の発行、改正税法研修会の開
催、絵はがきコンクールの開催及び租税教室へ
の講師派遣などの「税」の啓発活動のほか、養
護施設でのボランティアや施設へのタオル・布
類の寄贈など地域社会貢献活動にも積極的に取
り組まれておられます。これらの様々な活動に
対しまして、深く敬意を表しますとともに、心
から感謝申し上げます。

　さて、昨年10月から、インボイス制度がス
タートしました。事業者の皆様に制度の理解を
深めていただけるよう、引き続きインボイス制
度の定着に向けて周知・広報等に取り組んでま
いりますので、木曽法人会の皆様のご支援・ご
協力をお願いいたします。
　また、所得税・住民税の定額減税は令和６年
度税制改正の大綱で公表されておりますが、制
度が決まり次第、説明会の開催やパンフレット
の配布など皆様方に広く周知・広報を行う予定
でございますので、ご協力をお願いいたしま
す。
　間もなく、令和５年分の所得税・消費税の確
定申告の時期を迎えます。令和４年分の確定申
告ではスマートフォンを利用して申告をした方
の数が大幅に増加しました。令和５年分確定申
告においても、ご自宅からのパソコン・スマー
トフォンを利用したe-Tax申告を推進してまい
りますので、会員企業の役員・従業員の皆様に
おかれましては、より利便性が向上したe-Tax
申告を是非ともご利用いただきたいと存じま
す。
　「あらゆる税務手続きが税務署に行かずにで
きる社会」という将来像に向け、各種施策に取
り組んでまいりますので、今後とも、ご支援・
ご協力をお願い申し上げます。
　結びになりますが、辰年は「陽の気が動いて
万物が振動するので、活力旺盛になって大きく
成長し、形がととのう年」だといわれていま
す。新しい年が皆様方にとりまして幸多き年と
なりますよう、一般社団法人木曽法人会と会員
企業の益々のご繁栄を祈念いたしまして、新年
の挨拶とさせていただきます。

新年のごあいさつ新年のごあいさつ

木曽税務署長　三田村　仁
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全国納税貯蓄組合連合会優秀賞

税金のありがたさ税金のありがたさ

　中学１年生の夏、私は生まれて初めて入院、
手術を経験しました。新型コロナウイルス真っ
只中で心配もかなり大きく、それと同時にどの
くらいの費用がかかるのか、両親は不安だった
ようです。幸い、手術は無事に終わり、退院す
ることができました。退院の日、母が、「本当
はこんなに高額なんだね。ありがたいことだ
ね。」と診療明細書を見せてくれました。
　私達子どもが持っている「福祉医療費受給者
証」。０歳から高校生世代までの子どもが医療
機関などの窓口で被保険証とともに提示し、受
給者負担金を支払うことで医療サービスを受け
ることができるものです。本来であれば、医療
費３割は自己負担しなければいけないのに、負
担金が500円で済んでいるのは、医療費助成の
おかげだったのです。今もまだ、通院は続いて
いますが、その度に税金に助けられています。
　この実体験が、私が「税金」について考える
きっかけにもなり、税金が高額な手術費や入院

上松町立上松中学校３年　田中　優空

費、治療費などをサポートしてくれたと知って
とてもありがたいことだと感じました。もし、
税金で補助してくれる制度がなかったら、手術
や治療に莫大なお金がかかって、治せる病気も
治せなくなってしまうと思います。だから、税
金のある国は、どれだけ幸せでありがたいこと
なのかわかりました。
　「税金が高くなる」というニュースをよく耳
にし、身近である消費税も８％から10％に引
き上げられ、税金なんてなければいいのにと
思っていました。しかし、税金は国民が安心し
て暮らしたり、時には夢や希望を持つこともで
きます。それができるのも、税金を納めている
日本国民一人一人のおかげだし、支え合ってい
るからこそだと思います。当たり前の日常だと
思わず、そのような贅沢な環境で生きているこ
とに感謝しながら、日々生活していきたいと思
います。

全国納税貯蓄組合
連 合 会 優 秀 賞 税金のありがたさ 上松町立上松中学校３年

田中　優空 さん

木曽税務署長賞 税金のあり方とは 木曽町立日義中学校２年
齋藤　泉美 さん

長野県租税教育
推進協議会長賞 学生が知るべきことと日本の財政赤字 木曽町立開田中学校３年

岩田　唯那 さん

木曽郡租税教育
推進協議会長賞 公　平 木曽町立開田中学校３年

千村　実久 さん

木曽地区納税貯蓄
組合連合会長賞 ガソリン価格上昇で感じたこと 大桑村立大桑中学校２年

羽根　健浩 さん

税についての作文コンクール入選作品税についての作文コンクール入選作品

中学生の税についての作文
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木曽税務署長賞

税金のあり方とは税金のあり方とは

　私は最近増税するというニュースを見て、
「また増税するのか」と思いました。新聞やイ
ンターネットでも増税のことが騒がれていて、
国民からの反発もあり、私も最初聞いたときは
反対でした。しかし深く考えると違うのではな
いかとも思いました。
　例えば、消費税率が高い国を調べると、ス
ウェーデン、ノルウェー、アイスランドなどが
入っています。しかし国民の満足度が高い国を
調べてもこの三国が入っています。
　このように税金は国を豊かにするためのもの
のはずなのです。しかしなぜ今の日本では、増
税をすると反発が起きるのか、私は一人当たり
の給料が少ないことが関係するのではないかと
思いました。実際に一人当たりの所得を国別で
見ると、三国は上位に入っていることが分かり
ます。このように税金と一人当たりの給料は密
接に関係するのではないかと考えました。そし
て皆の思う税金をもっといいイメージに変える
にはどうすればよいのか考えました。最初に考
えたのは、なぜ税金にあまりよくないイメージ
がついているのかということです。ただ税金を
下げることも考えましたが、先ほど挙げた満足
度の高い三国は消費税率がとても高い国です。
このことからただ税金を下げるだけでは問題解
決にはつながらないのではないかと考えまし
た。そこでなぜ税金を払うことに対して嫌だと
思う人がいるのか。これは個人の所得に関係し
ているのではないかと思いました。
「自分が一生懸命働いたお金を国に取られるの

木曽町立日義中学校２年　齋藤　泉美

は嫌だ」
という考えなどマイナスの考えが強く出てしま
うことがあるのではないかと思いました。自分
が一生懸命働いた分のお金は何に使われている
のか、これを明らかにした方が安心したり、そ
れなら払ってもいいかもという心が出たりして
くると思ったからです。
　そして二つ目に考えたことは、みんなに税金
の価値を広く知って興味を持ってもらうことで
す。私はこの作文を書くにあたり、税金のこと
を調べました。調べていくといろんなことが分
かって、こんなところでどれぐらい税金が使わ
れていたのかと知ってとても楽しかったです。
このように税金がどこに使われているかを知る
ことや、この話違うんじゃないかと意見を出し
たり、税金のことを深く考えたりすることで税
金の見方が変わってくるのではないかと思いま
した。そしてこの考えは特に学生に見てほしい
と思いました。税金の使い道を見て自分と同じ
考え方を持った候補者に投票することで未来や
社会は変わっていくのではないかと思いまし
た。
　このようなことから、私は税金のことをマイ
ナスなことだと考えるのではなく、税金のこと
を深く考え未来につなげていこうと思いまし
た。そしてこのことを自分からも広めていきた
いと思いました。

中学生の税についての作文
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　全法連女性部による全国統一事業として、租
税教育活動の一環として、「税に関する絵はが
きコンクール」事業を実施しています。
　木曽法人会でも、国税庁の後援もあり、木曽
郡小学校長会や教育委員会への協力依頼を経て、
毎年、管内全小学校の６年生児童の皆さんに応
募を呼びかけています。今年もたくさんの応募
をしていただき、総数は管内７小学校で84点

でした。
　作品が集まったところで関係者によって選考
会を行い、最優秀作品については長野県連を通
じて、全法連の審査会の対象作品として出展し
ました。
　佳作で入選さ
れた児童の皆さ
んに、法人会女
性部役員が各小
学校へ賞状を授
与に行ってまい
りました。

税に関する絵はがきコンクール入選者が税に関する絵はがきコンクール入選者が
多数の南木曽小学校で木曽郡学校長会多数の南木曽小学校で木曽郡学校長会
会長でもあります松井校長先生と会長でもあります松井校長先生と
法人会大沢会長と一緒に記念写真法人会大沢会長と一緒に記念写真

　12月14日、木曽町文化交流センターにおい
て、舞の海　秀平氏の講演会を開催しました。

　一般の方、
会員の方と
たくさんの
方々が来場さ
れました。
　相撲の解説
でお馴染みの
声を間近で聴

　11 月７日に関東信
越法人会連絡協議会、
女性部連絡協議会主
催の第４回合同セミ
ナーが宇都宮市で開催
されました。木曽法人
会から女性部２名の参
加でした。株式会社
パン・アキモトの秋元

けるとあって、皆さん開場時間よりも早くホー
ルの前で待っておられました。
　相撲関係の話、力士になる為にとても痛い思
いをしたこと、取り組みの話など、面白おかし
くお話をされ、会場内からは終始、笑い声が聞
こえていました。
　今、相撲を一生懸命に稽古している小学生、
中学生も来場していたので、お話が聴けて良
かったのではないかなと思います。
　１時間半というあっという間の時間でした
が、舞の海さんのお話が聴けてよかったです。
　後日、聴講された方々から「講演、よかった
よ」「舞の海さん、面白かったね」など、たく
さんの感想が寄せられました。

義彦氏の「小さなパン屋が世界を変える！世界
にはばたくパンの缶詰～日本の食品ロスをゼロ
に、世界の飢餓をゼロに～」と題しての講演会
では、備蓄用のパンの缶詰を被災地に届ける活
動から始まり、非常食を備えることで、世界の
飢餓救済の活動に参加できる「救缶鳥プロジェ
クト」を開始し、リユースで食品ロスを無くし
世界の飢餓も無くそうという活動を続けられて
いるその発想と、不屈の行動力ある活動に感銘
を受けました。食品ロスについて積極的に考え
なければと感じました。

　青年部は毎年、郡内小学校５年生の児童の
皆さんに、租税教育用下敷を寄贈しています。
11月11日からの「税を考える週間」に合わせ、
役員が手分けをして各小学校へお届けしまし
た。今年のテーマは『新札探検隊』。2024年
度、日本円の紙幣が変わるので、紙幣について

５年生に５年生に
税の解説付き〝下敷〞を寄贈税の解説付き〝下敷〞を寄贈
― 青年部租税教育活動・社会貢献事業 ―― 青年部租税教育活動・社会貢献事業 ―

いる歴史上の偉人についてなど掲載されていま
す。各種の税金など歳入・歳出の状況や、税金
の使われ方などを解りやすく記載した豆知識も
載っています。
これから６年生
になって、「税
に関する絵はが
きコンクール応
募」などで参考
になる分かりや
すい内容です。

南木曽小学校  松井校長先生と南木曽小学校  松井校長先生と
杉山青年部副部長杉山青年部副部長
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「ＮＩＳＡ」とは、どのような制度ですか。

　「ＮＩＳＡ」は、18歳以上（非課税口座を開設する年の１月１日現在）の居
住者等が金融機関に開設している非課税口座で取得した上場株式等について、そ
の配当等やその上場株式等を売却したことにより生じた譲渡益が非課税となる制
度です。

「新ＮＩＳＡ」は何が変わったのですか。

　一定の投資信託を対象とする長期・積立・分散投資の枠（つみたて投資枠）が
設けられ、年間投資上限額が120万円（改正前：40万円）に拡充されました。
　また、上場株式への投資が可能な現行の一般ＮＩＳＡの役割を引き継ぐ「成長
投資枠」が設けられました。「成長投資枠」については、年間投資上限額が240
万円（改正前：120万円）に拡充されるとともに、「つみたて投資枠」との併用
が可能となりました。
　ただし、その年の投資額が、この年間投資上限額に達していない場合であって
も、非課税保有限度額（1,800万円又は1,200万円）を超えて投資をすることは
できません。

　今回の「税金Ｑ＆Ａコーナー」第43弾は、令和５年税制改正により見直しが行われ、令和
６年１月１日から開始された新ＮＩＳＡについて説明します。

つみたて投資枠
（特定累積投資勘定）

成長投資枠
（特定非課税管理勘定）

口座開設可能期間 制限なし 制限なし

年間投資上限額 120万円 240万円

非課税保有期間 制限なし 制限なし

非課税保有限度額
　　（総枠）　　

1,800万円
※薄価残高方式で管理（枠の再利用が可能）

1,200万円（内数）

投 資 対 象 商 品

積立・分散投資に適した
一定の公募等株式投資信託

（商品性について内閣総理大
臣が告示で定める要件を満た
したものに限ります。）

上場株式・
公募等株式投資信託等

（高レバレッジ投資信託など
の商品は、対象から除かれて
います。）

投 資 方 法 契約に基づき、定期かつ継続
的な方法で投資 制限なし

併用可
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 「新ＮＩＳＡ」をはじめるのにはどのような手続きが必要ですか。

　「新ＮＩＳＡ」のはじめ方は次のとおりです。

〇既にＮＩＳＡを利用中の方
　 　既に非課税口座を開設済みの方で、令和５年12月31日において、その非課
税口座に令和５年分の「非課税管理勘定（一般ＮＩＳＡ）」又は「累積投資勘
定（つみたてＮＩＳＡ）」が設定されている場合（一定の場合を除きます。）に
は、令和６年１月１日に、その非課税口座に「つみたて投資枠」及び「成長投
資枠」が自動で設定されるため、特に新たな手続をせずに、新ＮＩＳＡを利用
することができます。

〇新たにＮＩＳＡを利用される方
　 　金融機関に、「非課税口座開設届出書」の提出をして非課税口座を開設する
ことで、「つみたて投資枠」及び「成長投資枠」が設定されます。
　 　なお、その開設の際、その金融機関に本人確認書類（住民票の写し、マイナ
ンバーカードなど）の提示等をして、氏名、生年月日、住所及びマイナンバー
を告知する必要があります。

 非課税口座の開設に関する留意点はありますか。

　非課税口座の開設に当たって、複数の金融機関に非課税口座の開設を申し込ん
でしまった場合には、その申込情報が税務署に提供される時が最も早い金融機関
において非課税口座が開設されます。
　既に非課税口座を開設している方が、その非課税口座を開設している金融機関
に、「金融商品取引業者等変更届出書」の提出をする等の一定の手続を行うこと
で、他の金融機関において非課税口座を開設すること（金融機関の変更）が可能
です。
　ただし、同一年分に複数の「つみたて投資枠」及び「成長投資枠」を重複して
設けることはできません。

泫  令和６年以後、未成年者口座（ジュニアＮＩＳＡ）を開設している方が、その年１
月１日において18歳である場合には、同日において、その未成年者口座を開設して
いる金融機関に非課税口座が開設され、「つみたて投資枠」及び「成長投資枠」が自
動で設定されることとなります。

泫  「金融商品取引業者等変更届出書」は、「つみたて投資枠」及び「成長投資枠」を設け
ようとする年（年分）の前年10月１日からその年９月30日までの間に提出をする必要
があります。ただし、その提出をする日以前に、変更前の金融機関の非課税口座にお
けるその年分の「つみたて投資枠」又は「成長投資枠」に上場株式等の受入れをして
いる時は、その年分について金融機関の変更はできません。
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　全法連が全国の法人会から上げられた税制要
望をとりまとめたものを、毎年12月中旬に管
内６ケ町村の町村長・議会議長へ提言をしてお
ります。今年も、担当支部長・税制委員長・税
制委員などが要望書を提出しました。

12月20日　山田税制担当副会長と南木曽支部12月20日　山田税制担当副会長と南木曽支部
税制委員の下垣外さんで町・議会へ要望書を提出税制委員の下垣外さんで町・議会へ要望書を提出

事
務
局
日
誌

事
務
局
日
誌

支部対抗親睦ゴルフ大会開催支部対抗親睦ゴルフ大会開催
－木曽町支部チ－ム連勝優勝－

【支部対抗順位】
優　勝　木曽町支部
準優勝　上松町支部
第３位　木祖村支部

【個人戦順位】
優　勝　河　政勲 （㈱大河建設）
準優勝　木下哲也 （㈱木下工業）
第３位　砂山千春 （㈱あい愛）
ベストグロス　藤原　大 （奥木曽グリーンリゾート㈱）

　支部対抗ゴルフ大会が10月25日木曽町開田に
あります木曽カントリー俱楽部で開催されました。
　ゴルフ場へ行く道は曇り空でしたが、スタート
地点では、御嶽山の頂上もはっきりと見え上のほ
うには雪がうっすら、少し肌寒かったものの紅葉
も見える中での大会となりました。
　上位３位までの成績で競う支部対抗に５支部と、
23名が参加され、熱戦が繰り広げられました。

　木祖村支部女性部ジェルキャンドル講習会が、10月24日に
木祖村村民センターで開催されました。出来上がった作品は
法人会事務所に飾っていますが、毎年、増えていくのが楽し
みです。

　会場には、法人会木祖村支部女性部員であります㈱湯川酒造店　湯川　洋子さんが
ご自身で作られた、いろんな花や葉のドライフラワーや材料がたくさん並べられていまし
た。進め方の説明を受けてから、自分で好みの色などで花を選びました。そしていよい
よ作業開始です。ジェルをお湯で温めながら、その間にグラスの真ん中にキャンドルを
入れ、グラスとキャンドルの隙間に花を入れていく。これでいいかなと思ったら、温めて
いたジェルを隙間に流し込んでいく。ジェルを入れたらそんなに動かせないので、ジェ
ルを入れる前に、ピンセットを使って隙間に花を動かしたりしました。グラスが２つ用意

されていたので、２つ作りました。このキャンドルは24時間灯せるものだそうで、インテリアとして部屋に飾りつつ、停
電などいざという時は使える！常備品となりました。今年も、木祖村の文化祭に出来上がった作品を出展しました。

木祖村支部
女性部

部

　木曽法人会では、【法人市町村民税における標準税率採用のお願い】を重点的にお願いしております
が、管内６ケ町村とも採用には未だ至っておりません。今後も要望実現の活動を行っていきます。

　去る11月16日税務行政に協力
した功績を称えられ、前副会長（前
木曽町支部長）千村　孝男 氏が県
税功労者知事感謝状表彰を受けられ
ました。受賞おめでとうございます。
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税務署からのお知らせ
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〒105-8602 東京都港区虎ノ門4-3-20 神谷町MTビル
03-6848-8500
午前9時～午後5時（土・日・祝日・年末年始を除く）

本店
〒390-0814 長野県松本市本庄1-3-10 大同生命松本ビル
0263-35-1933
午前9時～午後5時（土・日・祝日・年末年始を除く） 

松本支店

https://www.aig.co.jp/sonpo

2024
謹 賀  新  年

近 く に い る。チ カ ラ に な る 。

おかげさまで法人会の福利厚生制度ビジネスガードは、

本年創設 40 周年を迎えます！

ありがとうございます。

長野支社




